

LAMENTA EL CURSO QUE TOMÓ EL CASO DEL RÍO VIRGEN

# No necesito operación cicatriz con Morena: Ricardo Monreal

Dice el senador que es hombre libre y respeta a todos los presidenciables

**POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA**

*leticia.robles@gtmm.com.mx*

El líder morenista Ricardo Monreal Ávila aseguró que no necesita una operación cicatriz con Morena.

“No, ninguna, pero no la necesito. Yo soy un hombre libre y los respeto a todos. Lo único que buscamos es la democracia, la libertad, la dignidad, eso es todo”, dijo.

En entrevista, Monreal Ávila destacó que “para la democracia, que se perfeccione y que se aplique. Que se aplique un proceso democrático en la vida pública del país.

“Yo estoy seguro de que México va a ir cambiando, va a ir avanzando. México es un país con una esperanza enorme en su justicia, que hasta ahora en los estados es muy discutible y muy cuestionable”, planteó.

Luego de que el lunes evidenció que la reunión de Morena con sus tres presidenciables en Toluca, donde hubo playeras, gritos y porras en favor de los tres, fue un acto anticipado de campaña, ayer Ricardo Monreal optó por no abundar en el tema.

Reiteró que sólo las

autoridades electorales pueden decidir qué procede, “yo me sumo a la aplicación de la ley y siempre soy cuidadoso con el Estado de derecho. Y vamos a ver qué decide el INE en los próximos días y qué decide el Tribunal Electoral”.

Monreal se refirió a José Manuel del Río Virgen, quien la próxima semana cumple seis meses en prisión, a pesar de que un juez determinó que no existen pruebas que sustenten la acusación.

“Es inocente y es uno de los casos más emblemáticos y más injustos que se tiene en la justicia de Veracruz.

“Como ese hay cientos en Veracruz, en donde vive una etapa muy complicada de invención de delitos, con una Fiscalía totalmente inadecuada, que construye delitos contra inocentes, y un Tribunal de Justicia muy alejado de la imparcialidad”, lamentó.



**EL DATO**

**Denuncia**

El senador Monreal señaló el lunes que el domingo anterior en Toluca hubo un acto anticipado de campaña, pero esperará a ver qué decide el INE.



Foto: Mateo Reyes

"México es un país con una esperanza enorme en su justicia, que hasta ahora en los estados es muy discutible", dijo el senador Ricardo Monreal. Lo acompaña la senadora Malú Mícher.

